



Feldmeilen, Ende Januar 2015

Petrus hat die Himmelstür geöffnet für unseren guten und treuen Präsi

Chlaus Walter

1937–2015

Überrascht, aber dankbar für alles, was er mit uns und für uns getan hat, begleiten wir ihn bei der letzten Strophe seines geliebten Seebuebe-Liedes.

...Und wänns is dänn äntli ufs Totebett leit, so bruucht is au niemert me z tröschte. Mir haueds mit Freude i d Ewigkeit, vom Chlinschte a bis zum Gröschte. De Petrus seit: Grüess Gott, bim Eid, uf dich han i gwartet, du liebe Cheib!

Iir Ängel, en Seebueb isch cho.

Altkadetten Meilen (KOM)

Die Trauerfeier findet am 10. Februar 2015 um 14.00 Uhr in der Kirche Bubikon statt.